



Edición Nacional 19

# Los Muchos Sombreros de Mayo: ¡Mayo es el Mes del Cuidado de Crianza!

Edición de Mayo 2024



Mayo es el Mes del Cuidado de Crianza, un momento para celebrar a las personas maravillosas que hacen que esta comunidad sea tan dinámica. En este boletín, exploraremos formas de promover la concientización este mes y profundizaremos en el tercer informe anual Voices of the Foster Care Community.

# Recursos Para Ti

Únase a Nosotros el 23 de Mayo para iFoster Virtual "Película Cocina Mágica"



¿Busca un giro único para una cena y una película? ¡No busque más! Para esta ocasión especial, elegiremos una receta del libro de cocina de iFoster que puedes preparar en casa. Una vez que la comida esté lista, nos reuniremos virtualmente para ver el encantador cortometraje de Disney, Paperman.

Después de la película, tendremos una animada sesión de discusión y reflexión. Comparta sus pensamientos, ideas y conéctese con otras personas que asistan al evento. Es una oportunidad maravillosa para reunirse y disfrutar de buena comida, narraciones cautivadoras y conversaciones interesantes.

¡Únase a la familia iFoster!  
Jueves, 23 de Mayo de 2024  
6:30pm a 7:30pm hora del Este  
3:30pm a 4:30pm hora del Pacífico

Regístrate hoy

Abrazar el Bienestar Emocional



La salud emocional es un aspecto vital de nuestro bienestar general. Afecta cómo pensamos, sentimos y actuamos, y juega un papel importante en nuestras relaciones y vida diaria.

Cuidar nuestro bienestar emocional es fundamental, especialmente en tiempos difíciles. Nos permite superar las dificultades, gestionar el estrés y mantener una mentalidad positiva.

Para ayudar con esto, hemos elaborado esta capacitación autodirigida para ayudarlo a comprender mejor sus necesidades de salud emocional.

Aprende más

**iFoster Desata el Poder de 15.000 Voces para Crear un Nuevo Modelo de Bienestar Infantil "el Niño Primero": ¡un Testamento de Investigación y Experiencia Viva!**



Para iniciar el Mes del cuidado de crianza, publicamos la tercera edición del Informe La Voz de la Comunidad de Cuidado de Crianza 2024. Este informe representa el aporte invaluable de USTED: más de 15,000 miembros de la comunidad de cuidado de crianza en todo el país.

Juntos, han dado una voz poderosa a las experiencias y recomendaciones de quienes conocen el sistema de bienestar infantil mejor que nadie. El informe describe las estrategias cruciales que usted cree que generarán un modelo de "El niño primero" diseñado para mejorar las vidas y los resultados de los jóvenes en todas las etapas del sistema.

Entonces, ¿qué tenías que decir? Estos son los temas clave que surgieron entre las miles de respuestas:

- Centrado en el niño: usted enfatizó la importancia de priorizar las necesidades, deseos y preferencias únicos de cada niño en todas las decisiones y servicios. ¡No más enfoques únicos para todos!
- Bienestar: La comunidad destacó que el bienestar infantil siempre debe ser lo primero, siendo el bienestar de los niños la máxima prioridad.
- Normalidad: los niños de crianza merecen tener experiencias infantiles y adolescentes similares a las de sus compañeros en lugar de estar limitados por preocupaciones de responsabilidad y escasez de recursos.
- Equipo de apoyo: Usted pidió que se adopte un enfoque de equipo interdisciplinario en todas las decisiones judiciales, de gestión de casos, de seguridad infantil, educativas y de salud, garantizando que cada niño reciba el apoyo que necesita y merece.
- Responsabilidad por los resultados: El informe menciona la importancia del acceso a servicios que promuevan la autosuficiencia y ayuden en la transición a la edad adulta según la elección de cada joven.

A través de sus poderosas voces, han iluminado las deficiencias del actual sistema de bienestar infantil, en particular la falta de un enfoque centrado en el niño y la atención insuficiente al bienestar infantil. Este informe representa su determinación y experiencia colectivas.

Gracias por ser parte integral de la comunidad iFoster y por su inmensa contribución a este notable proyecto. No podríamos haberlo hecho sin ti.

Visita [iFoster \(voiceoffostercare.org\)](http://voiceoffostercare.org) para leer el informe

---

**¿Y si? Descubra un Mundo de Diferencias: Comparando el Modelo Actual de Bienestar Infantil con el Niño Primero**



Como parte del Informe Voces de la Comunidad, hemos compilado una guía de comparación para el modelo "tal cual" de bienestar infantil y lo hemos contrastado con el modelo Child First analizado en el informe.

Sumérgete en un debate que invita a la reflexión y que destaca los enfoques contrastantes para fomentar el bienestar de los niños. Descubra cómo el modelo Child First enfatiza la evaluación precisa, el acceso inmediato a servicios de apoyo y una variedad de recursos tanto para los cuidadores como para los jóvenes.

Explore las disparidades, incluida la falta de apoyo para el desarrollo de habilidades parentales, la ausencia de un enfoque de equipo colaborativo y la necesidad crucial de cuidadores optimizados. Estamos derribando mitos, desafiando el status quo y defendiendo un sistema de bienestar infantil que realmente ponga a los niños en primer lugar.

Visita [iFoster \(voiceoffostercare.org\)](http://voiceoffostercare.org) para ver la comparación

## ¿Sabías?

### Discusión sobre política juvenil de iFoster NV con el congresista Horsford

El 23 de abril, el congresista Steven Horsford (NV-04) se reunió con nuestros jóvenes pasantes de TAY AmeriCorps en Las Vegas para una poderosa sesión de revisión de un año, compartiendo experiencias de vida y explorando posibles soluciones a los problemas que enfrentan los jóvenes de crianza del condado de Clark mientras edad sin cuidados.

Un enorme agradecimiento al representante Horsford por financiar el programa iFoster Jobs en el condado de Clark y su sincero compromiso con nuestra juventud. Y otro enorme agradecimiento a nuestros increíbles compañeros pasantes de NV TAY AmeriCorps por su profesionalismo y dedicación para ayudar a los demás.

Es OFICIAL: ¡Lanzamiento del programa AmeriCorps de salud pública en el condado de Los Ángeles!

Estamos encantados de anunciar que la asociación entre Eisner Health, iFoster y AmeriCorps, que dio como resultado el primer Programa AmeriCorps de Salud Pública en el condado de Los Ángeles, despegó oficialmente el mes pasado. Esta iniciativa empodera a los jóvenes de crianza actuales y proporciona una trayectoria profesional en salud pública.

100 jóvenes emancipados en hogares de acogida en el condado de Los Ángeles ahora reciben una asignación laboral de 10 meses en Eisner Health, donde contribuirán al bienestar de los pacientes y apoyarán a las poblaciones vulnerables.

Para más detalles sobre esta notable colaboración, haga [clic aquí](#).



## iFoster KY- Ganadores del Premio al Servicio del Gobernador

Felicitaciones a todos los ganadores del Premio Anual al Servicio del Gobernador y gracias, gobernador Andy Beshear, por reconocernos como líderes del cambio en nuestras comunidades. Gracias Jordan Collins, líder regional de KY de iFoster, por representar al equipo en esta ceremonia.



## Big Annoucement



Eisner Health, iFoster, and AmeriCorps have partnered, announcing the first Public Health AmeriCorps Program, in Los Angeles County.

Estén atentos a las actualizaciones a medida que continuamos este inspirador viaje de empoderamiento y oportunidades.



**f** Share This Email

**X** Share This Email

**in** Share This Email

Para obtener más información, comuníquese con: iFoster Support al  
855-936-7837 / texto 530-550-8001/ support@ifoster.org

Debe ser miembro de iFoster/ Regístrese en [www.ifoster.org](http://www.ifoster.org), ¡es gratis!

[Unsubscribe](#) [serita@ifoster.org](mailto:serita@ifoster.org)  
[Update Profile](#) [Constant Contact Data](#)  
[Notice](#)

Sent by [support@ifoster.org](mailto:support@ifoster.org) powered by



Try email marketing for free today!